

不当転勤反対！

本人の意向を無視した不当転勤に断固抗議する！

1月25日、会社は当分会組合員であり、JR東海労本部副委員長である組合員に対して、全く希望していない大阪台車検査車両所への転勤の事前通知を行ってきました。

この転勤は、単に仕事が台車検査に変わるだけでなく、勤務形態も日勤・夜勤の勤務から日勤だけになることになり、生活環境も変わってしまう転勤であり、本人の意向も確かめることなく行った事前通知は全く不当なものと言えます。

ましてや組合員は、JR東海労本部副委員長として公休日・特休日・年休日だけでなく、夜勤明けの日まで東奔西走の活動をされているのを日勤職場に転勤させることで制限しようとしていることは明らかであり、全く不当であり断固抗議する。

その不当さは事前通知のやり方にも表れており、当日の大阪修繕車両所では大きな修繕作業もなく、午前中でも昼過ぎでも十分に事前通知を行う余裕がありました。にもかかわらず組合員が台車交換作業に伴う併合作業に従事して作業終了が点呼ぎりぎりになることを予測しながら、あえて事前通知を終了点呼前に行おうとしたことにも表れております。(事実、併合作業の遅れのため組合員は終了点呼に間に合いませんでした)

また、私たち大阪修繕車両所分会の立ち上げに際し、未熟な分会執行部を叱咤激励しながら指導していただき今日の大阪修繕車両所分会をいっしょに築き上げてきたことを考えれば会社による大阪修繕車両所分会への組織破壊攻撃と言えます。

**大阪修繕車両所分会は転勤を活用した組織破壊攻撃
に屈することなく、仲間と共に闘っていくぞ！！**